



Strahlende Augen bei unserem Lichtermarkt

Mit strahlend leuchtenden Laternen und zahlreichen Besuchern feierten wir unseren Lichtermarkt rund um die Kita des Familienzentrums Poing.

Groß und Klein kam mit wunderschönen, selbst gebastelten Laternen zum Lichterfest. Kurzentschlossene konnten auch vor Ort noch eine eigene Laterne gestalten. Daneben wurden in den beiden Häusern der Kita Bastel- und Erzählstationen angeboten sowie ein zauberhaftes Schattentheater aufgeführt.

In kleinen Gruppen fanden mehrere gemütliche Laternenwanderungen durch den dunklen Poinger Park statt, der durch unsere bunten Lichter erhellt wurde. Schließlich trafen sich alle am Feuerkorb zum gemeinsamen Singen. Es wurden altbekannte und neue Laternenlieder angestimmt, viele sangen mit und die Kinder schwenkten ihre Laternen im Takt der Musik.

Dank unseres engagierten Elternbeirats gab es eine großartige Verpflegung für alle kleinen und großen hungrigen Gäste. Neben einem vielfältigen Snackbuffet, gestaltet von Eltern der Kita, verwöhnten uns der Elternbeirat mit leckeren Leberkäsemmeln und warmem Punsch.

Für das Redaktionsteam

Sergi Stetsenko und Marlies Kaiser

